

Flughafen Graz auf Erfolgskurs: Schon eine halbe Million Passagiere 2024

„Das laufende Jahr bzw. die erste Hälfte des Sommerreiseverkehrs haben sich passagierseitig sehr erfreulich entwickelt“, erklärt Wolfgang Grimus, Geschäftsführer des Graz Airport. „Wir nehmen an, dass die Urlaubsflüge auch bis Ende der Saison gut gebucht sein werden. Obwohl die Wachstumskurve langsam abflacht, werden wir in diesem Jahr insgesamt über 800.000 Passagiere begrüßen dürfen“. Deutlich gestiegen sind die Passagierzahlen im Ferienflugverkehr. Rund 40 % mehr Fluggäste als noch 2023 wählten einen Direktflug zu einem der vielen Ferienreiseziele, die ab Graz angeboten werden. Besonders nachgefragt waren Antalya, Hurghada, Palma de Mallorca, Heraklion, Rhodos und Kos. Auch Nischenmärkte wie Kefalonia, Paros, Skiathos und Brac erfreuen sich großer Beliebtheit. Demgegenüber beträgt das Plus im Linienverkehr „nur“ rund 15 %, wobei die Linie nicht nur für Geschäftsreisen, sondern auch gerne für den Flug in den Urlaub genutzt wird. Vor allem die Direktflüge zwischen Graz und Berlin sowie Hamburg punkten bei den Städtereisenden in beide Richtungen. Die Flüge zu den großen Umsteigeflughäfen Frankfurt, München, Wien und Zürich wiederum sind oft Startpunkt für Fernreisen rund um den Globus.